



# **Fédération Belge des Banques Alimentaires**

**Media coverage**

**Overview**

12/05/2023 – 15/05/2023

# OVERVIEW OF COVERAGE

BELGA NEWS AGENCY ( <a href="#">go to clippings</a> )				
Type	Medium	Title	Date	
Belga	Belga FR	<i>CORRECTION: Le nouveau dépôt de la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg inauguré (2)</i>	12/05/2023	
Belga	Belga FR	<i>Le nouveau dépôt de la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg inauguré au parc Ecolys</i>	12/05/2023	
PRINT ( <a href="#">go to clippings</a> )				
Type	Medium	Title	Date	Page
Print	L'Avenir	<i>Pour elle et lui ne mangeant pas à leur faim</i>	13/05/2023	15
Print	La Meuse / La Nouvelle Gazette	<i>Namur - la Banque Alimentaire a son nouveau dépôt</i>	13/05/2023	11
Print	La Meuse	<i>Un nouveau dépôt pour la banque alimentaire</i>	15/05/2023	9
ONLINE MEDIA ( <a href="#">go to clippings</a> )				
Type	Medium	Title	Date	
Web	SudInfo	<a href="#">La Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg inaugure son nouveau dépôt dans le Parc EcoLys: «Il nous permettra de faciliter la distribution aux bénéficiaires de la région»</a>	12/05/2023	
Web	L'Avenir	<a href="#">Namur : un dépôt flambant neuf à 2 millions pour la banque alimentaire Namur-Luxembourg</a>	12/05 :2023	
Web	La Dernière Heure	<a href="#">Le nouveau dépôt de la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg inauguré</a>	15/05/2023	
AUDIOVISUAL MEDIA ( <a href="#">go to clippings</a> )				
Type	Medium	Title	Date	
TV	RTBF	<a href="#">Journal télévisé 13h (12/05/2023)</a>	12/05/2023	
TV	Bouké	<a href="#">Ecolys: Un nouveau dépôt pour la banque alimentaire de Namur-Luxembourg</a>	12/05/2023	
TV	TV Lux	<a href="#">JT du 12/05/2023</a>	12/05/2023	

# BELGA NEWS AGENCY

medium Belga | date 12/05/2023

[Go back to overview](#)

## **CORRECTION: Le nouveau dépôt de la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg inauguré (2)**

La Banque alimentaire de Namur-Luxembourg (BANL) a inauguré vendredi son nouveau dépôt au parc Ecolys, à Namur, en présence du prince Laurent et de Karine Lalieux, en sa qualité de ministre fédérale de l'Intégration sociale, chargée de la Lutte contre la pauvreté.

La mission de la BANL est d'apporter une aide alimentaire et désormais des produits d'hygiène élémentaire à quelque 15.000 bénéficiaires. Pour ce faire, elle collabore avec une cinquantaine d'associations locales affiliées ainsi que les CPAS. De nombreux bénévoles participent également à son fonctionnement.

Le dépôt inauguré vendredi doit permettre de faciliter la distribution des denrées alimentaires et produits d'hygiène. Des dépôts sont également opérationnels à Rochefort, Bastogne et Arlon. Au total, ce sont quelque 2.000 tonnes de nourriture qui sont distribuées chaque année dans les deux provinces, soit près de quatre millions de repas. A cela, s'ajoutent les produits d'hygiène, récemment inclus dans les compétences des neuf banques alimentaires belges.

Les marchandises sont contrôlées, triées et stockées dans les dépôts avant d'être expédiées vers les associations et CPAS. A Namur, ce sont 45 bénévoles qui se mobiliseront en ce sens. Une main-d'oeuvre bien nécessaire pour gérer l'espace de stockage pouvant accueillir quelque 700 palettes, dont 570 dédiées aux produits secs et 130 aux aliments frais et surgelés. Le dépôt se distingue également par sa cuisine de "valorisation et de formation", destinée à transformer les produits frais visuellement peu attractifs en repas, dans une perspective zéro déchet.

Karine Lalieux a profité de son discours pour rappeler l'importance que revêt l'aide alimentaire pour le gouvernement fédéral. "En 2023, ce sont 26 millions que nous avons décidé de consacrer à l'aide alimentaire", a-t-elle rappelé. "Ce montant a été doublé par rapport à 2022. J'en suis à la fois fière et moins fière. Fière parce que l'on répond aux besoins. Moins fière parce que si l'on a dû doubler l'aide alimentaire, cela veut aussi dire que les besoins ont doublé."

"Je tiens à remercier tous les bénévoles qui participent à l'aide alimentaire en Belgique. Ils jouent un rôle crucial pour les personnes les plus vulnérables, les plus précarisées et celles qui ont eu des accidents de la vie, que nous pourrions toutes et tous être demain", a-t-elle ajouté.



medium Belga | date 12/05/2023

[Go back to overview](#)

### **Le nouveau dépôt de la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg inauguré au parc Ecolys**

La Banque alimentaire de Namur-Luxembourg (BANL) a inauguré vendredi son nouveau dépôt au parc Ecolys, à Namur, en présence du prince Laurent et de Karine Lalieux, en sa qualité de ministre fédérale de l'Intégration sociale, chargée de la Lutte contre la pauvreté.

La mission de la BANL est d'apporter une aide alimentaire et désormais des produits d'hygiène élémentaire à quelque 15.000 bénéficiaires. Pour ce faire, elle collabore avec une cinquantaine d'associations locales affiliées ainsi que les CPAS. De nombreux bénévoles participent également à son fonctionnement.

Le dépôt inauguré vendredi doit permettre de faciliter la distribution des denrées alimentaires et produits d'hygiène. Des dépôts sont également opérationnels à Rochefort, Bastogne et Arlon. Au total, ce sont quelque 2.000 tonnes de nourriture qui sont distribuées chaque année dans les deux provinces, soit près de quatre millions de repas. A cela, s'ajoutent les produits d'hygiène, récemment inclus dans les compétences des huit banques alimentaires belges.

Les marchandises sont contrôlées, triées et stockées dans les dépôts avant d'être expédiées vers les associations et CPAS. A Namur, ce sont 45 bénévoles qui se mobiliseront en ce sens. Une main-d'oeuvre bien nécessaire pour gérer l'espace de stockage pouvant accueillir quelque 700 palettes, dont 570 dédiées aux produits secs et 130 aux aliments frais et surgelés. Le dépôt se distingue également par sa cuisine de "valorisation et de formation", destinée à transformer les produits frais visuellement peu attractifs en repas, dans une perspective zéro déchet.

# PRINT MEDIA

medium L'Avenir | date 13/05/2023 | page 15

[Go back to overview](#)



## NAMUR - Pour elle et lui ne mangeant pas à leur faim

La banque alimentaire de Namur-Luxembourg a inauguré, ce vendredi après-midi, son nouveau dépôt, dans le parc ÉcoLys. En invité surprise, au milieu d'une foule d'acteurs de terrain, le prince Laurent

Pour elle et lui qui ont faim. Qui doivent tendre la main et, à défaut, par pudeur, drastiquement compter pour s'offrir le minimum vital. Ce vendredi, ces gens-là, ces humbles qui vivent parfois en dessous des radars sociaux, car ils ont honte, occupent tous les esprits des invités à l'inauguration du nouveau dépôt de la banque alimentaire Namur-Luxembourg.

Le bâtiment se dresse dans la partie du parc économique ÉcoLys étendue vers Rhisnes, au numéro 9 de la rue des Entrepreneurs,

Ils sont plus d'une centaine d'acteurs engagés dans la lutte contre la pauvreté, disséminés au milieu d'une palanquée d'élus, de présidents de ci et de là, et de directeurs, à se presser entre ces murs industriels du dernier cri. Pour les 45 bénévoles de cette banque de la solidarité alimentaire, et leur président Alain Bulon, investir cette construction à deux millions d'euros tient de l'événement. D'ailleurs, même le JT de la RTBF y a décroché un direct pour ouvrir son "13 h".

Jusque-là, la banque alimentaire occupait des locaux à Meux, depuis longtemps fâchés avec les normes, et fondamentalement trop petits. Le personnel en était réduit à déplacer ses réunions de travail au Foyer Notre-Dame, toujours à Meux.

Parmi les invités assis au premier rang, le prince Laurent a créé la surprise. Mais consigne avait été donnée par le Palais de pas ébruiter la venue à Suarlée du frère du roi.

### 5 % de pauvres

L'estrade réservée aux prises de parole est placée dans le décor brut de la grande salle de stockage, où sont empilées à hauteur de maison des tonnes de produits secs et en boîte.

Dans son allocution, le président Alain Bulon évoque elle et lui, ces démunis et accidentés de la vie, souvent pointés du doigt, jamais invités nulle part, et qui galèrent pour manger. La précarité alimentaire toucherait 5 % de la population belge. Un chiffre a priori fou, aux antipodes d'une société de



consommation étincelante, exubérante et gaspilleuse, et d'un univers capitaliste générant de superprofits indécents mais ne les réservant qu'à un cercle d'initiés et de privilégiés.

"Pour soulager les besoins exprimés , ajoute le président, il faut d'abord les comprendre, et ce n'est pas facile."

Seconde intervenante, Karine Lalieux, la ministre fédérale en charge de la Lutte contre la pauvreté. Qui applaudit les bénévoles et tous les acteurs de terrain dévoués, ces sentinelles vigilantes qui montent la garde et redistribuent les dons que la richissime industrie agroalimentaire veut bien leur donner. Le gouvernement fédéral n'est pas en reste. Les chocs successifs qui ont fait exploser les coûts de la vie l'ont amené à doubler le montant de l'aide accordée aux banques alimentaires: soit 25 millions. "Ça veut dire aussi que les besoins ont doublé, et que nous avons un problème. C'est une responsabilité que nous avons" , conscientise la ministre. Mais, pour vivre dignement, avoir le ventre rempli ne suffit pas. Il faut aussi prendre soin de son corps, ce qui oblige à recourir aux produits d'hygiène, souvent bien trop chers eux aussi.

La ministre engage les bénévoles à envoyer des mails aux ministres, notamment à Vincent Van Peteghem, ministre des Finances, pour qu'il intervienne afin d'inciter l'industrie agroalimentaire à augmenter les dons, actuellement en baisse.

Enfin, on croit déceler dans les propos que la ministre fédérale socialiste doit se battre au sein de la Vivaldi pour faire entendre son oraison en faveur des plus mal lotis et ralentir le bulldozer libéral.

Le gouverneur de la province, Denis Mathen, à propos du parc ÉcoLys, cette pépinière d'entreprises en extension où la banque alimentaire a choisi de s'enraciner. Une très bonne idée car ce parc économique, dit-il. c'est 91 entreprises réparties sur 129 ha, et 2300 emplois. "Avec l'arrivée de la banque alimentaire, s'ajoute une dimension citoyenne à un parc économique déjà dédié au développement durable et circuits courts."



## La Banque Alimentaire a son nouveau dépôt

La Banque alimentaire de Namur-Luxembourg a inauguré son nouveau dépôt situé dans le Parc EcoLys de Suarlée. Des locaux nécessaires pour apporter des colis à près de 15.000 bénéficiaires.

Le tout nouveau dépôt de la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg a été inauguré ce vendredi en présence du Prince Laurent, de la ministre Karine Lalieux ainsi que des gouverneurs des deux provinces concernées. Via une cinquantaine d'associations et une trentaine de CPAS namurois, la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg apporte une aide alimentaire mais aussi des produits d'hygiène élémentaire à environ 15.000 bénéficiaires de la région, distribuant près de 2.000 tonnes de nourriture par an, soit environ 4 millions de repas chaque année. Elle dispose de quatre dépôts à Rochefort, Bastogne, Arlon et désormais au Parc EcoLys de Namur.

Les produits sont contrôlés, triés et stockés sur place pour être ensuite distribués aux CPAS et associations affiliées. Grâce à la contribution d'environ 45 bénévoles, le nouveau dépôt permettra de faciliter la distribution locale de vivres aux personnes en situation de précarité.

### 700 palettes

Pour y arriver, le nouvel entrepôt dispose d'une zone de tri ainsi que d'un espace de stockage comportant 700 palettes, dont 570 sont dédiées aux produits secs et 130 aux aliments frais et surgelés. Le site est également doté d'une cuisine dite « de valorisation et de formation » qui permettra de transformer les produits frais comestibles mais visuellement peu attractifs en repas. « Nous sommes heureux d'inaugurer ce nouveau dépôt bien équipé, qui nous permettra de faciliter la distribution aux bénéficiaires de la région », se réjouit Alain Burton, président de la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg. »

De son côté, Piet Vanthemsche, Président de la Fédération Belge des Banques Alimentaires, a souligné l'importance cruciale de la mission menée par l'association. « La mobilisation des différents acteurs ce vendredi est une véritable reconnaissance du travail remarquable accompli par les bénévoles sur le terrain, sans qui nous ne pourrions pas assurer notre mission première : offrir une aide alimentaire à tous ceux qui en ont besoin. Nous sommes très heureux que ce nouveau dépôt puisse renforcer l'aide apportée dans la région namuroise et luxembourgeoise. »



## Un nouveau dépôt pour la Banque Alimentaire

Ce vendredi, la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg a inauguré son tout nouveau dépôt situé dans le Parc EcoLys situé à Suarlée (Namur). Ces locaux seront nécessaires à la distribution de l'aide alimentaire fournie à près de 15.000 bénéficiaires.

Le tout nouveau dépôt de la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg a été inauguré ce vendredi en présence du Prince Laurent, de la ministre Karine Lalieux ainsi que des gouverneurs des deux provinces concernées. Via une cinquantaine d'associations et une trentaine de CPAS namurois, la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg apporte une aide alimentaire mais aussi des produits d'hygiène élémentaire à environ 15.000 bénéficiaires de la région, distribuant près de 2.000 tonnes de nourriture par an, soit environ 4 millions de repas chaque année. Elle dispose de quatre dépôts à Rochefort, Bastogne, Arlon et désormais au Parc EcoLys de Namur.

Les produits sont contrôlés, triés et stockés sur place pour être ensuite distribués aux CPAS et associations affiliées. Grâce à la contribution d'environ 45 bénévoles, le nouveau dépôt permettra de faciliter la distribution locale de vivres aux personnes en situation de précarité.

Pour y arriver, le nouvel entrepôt dispose d'une zone de tri ainsi que d'un espace de stockage comportant 700 palettes, dont 570 sont dédiées aux produits secs et 130 aux aliments frais et surgelés. Le site est également doté d'une cuisine dite « de valorisation et de formation » qui permettra de transformer les produits frais comestibles mais visuellement peu attractifs en repas. « Nous sommes heureux d'inaugurer ce nouveau dépôt bien équipé, qui nous permettra de faciliter la distribution aux bénéficiaires de la région », se réjouit Alain Burton, président de la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg. »

De son côté, Piet Vanthemsche, Président de la Fédération Belge des Banques Alimentaires, a souligné l'importance cruciale de la mission menée par l'association. « La mobilisation des différents acteurs ce vendredi est une véritable reconnaissance du travail remarquable accompli par les bénévoles sur le terrain, sans qui nous ne pourrions pas assurer notre mission première : offrir une aide alimentaire à tous ceux qui en ont besoin. Nous sommes très heureux que ce nouveau dépôt puisse renforcer l'aide apportée dans la région namuroise et luxembourgeoise. »

## ONLINE MEDIA

medium SudInfo | date 12/05/2023

[Go back to overview](#)

<https://www.sudinfo.be/id664209/article/2023-05-12/la-banque-alimentaire-de-namur-luxembourg-inaugure-son-nouveau-depot-dans-le>

### **La Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg inaugure son nouveau dépôt dans le Parc EcoLys: «Il nous permettra de faciliter la distribution aux bénéficiaires de la région»**

Ce vendredi, la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg a inauguré son tout nouveau dépôt situé dans le Parc EcoLys situé à Namur. Ces locaux seront nécessaires à la distribution de l'aide alimentaire fournie à près de 15.000 bénéficiaires.

Le tout nouveau dépôt de la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg a été inauguré ce vendredi en présence du Prince Laurent, de la ministre Karine Lalieux ainsi que des gouverneurs des deux provinces concernées. Via une cinquantaine d'associations et une trentaine de CPAS namurois, la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg apporte une aide alimentaire mais aussi des produits d'hygiène élémentaire à environ 15.000 bénéficiaires de la région, distribuant près de 2.000 tonnes de nourriture par an, soit environ 4 millions de repas chaque année. Elle dispose de quatre dépôts à Rochefort, Bastogne, Arlon et désormais au Parc EcoLys de Namur.

Les produits sont contrôlés, triés et stockés sur place pour être ensuite distribués aux CPAS et associations affiliées. Grâce à la contribution d'environ 45 bénévoles, le nouveau dépôt permettra de faciliter la distribution locale de vivres aux personnes en situation de précarité.

Pour y arriver, le nouvel entrepôt dispose d'une zone de tri ainsi que d'un espace de stockage comportant 700 palettes, dont 570 sont dédiées aux produits secs et 130 aux aliments frais et surgelés. Le site est également doté d'une cuisine dite « de valorisation et de formation » qui permettra de transformer les produits frais comestibles mais visuellement peu attractifs en repas. « Nous sommes heureux d'inaugurer ce nouveau dépôt bien équipé, qui nous permettra de faciliter la distribution aux bénéficiaires de la région », se réjouit Alain Burton, président de la Banque Alimentaire de Namur-Luxembourg. »

De son côté, Piet Vanthemsche, Président de la Fédération Belge des Banques Alimentaires, a souligné l'importance cruciale de la mission menée par l'association. « La mobilisation des différents acteurs ce vendredi est une véritable reconnaissance du travail remarquable accompli par les bénévoles sur le terrain, sans qui nous ne pourrions pas assurer notre mission première : offrir une aide alimentaire à tous ceux qui en ont besoin. Nous sommes très heureux que ce nouveau dépôt puisse renforcer l'aide apportée dans la région namuroise et luxembourgeoise. »

<https://www.lavenir.net/regions/namur/2023/05/12/namur-un-depot-flambant-neuf-a-2-millions-pour-la-banque-alimentaire-namur-luxembourg-SDY23EWOWVAEZG3TNFQC73Z4VA/>

## **a** Namur : un dépôt flambant neuf à 2 millions pour la banque alimentaire Namur-Luxembourg (vidéo)

La banque alimentaire de Namur-Luxembourg a inauguré, ce vendredi après-midi, son nouveau dépôt, dans le Parc Écolys. En invité surprise, au milieu d'une foule d'acteurs de terrain en pointe contre la pauvreté, le prince Laurent.

Pour elle et lui qui ont faim. Qui doivent tendre la main et, à défaut, par pudeur, drastiquement compter pour s'offrir le minimum vital. Ce vendredi, ces gens-là, ces humbles qui vivent parfois en dessous des radars sociaux, car ils ont honte, occupent tous les esprits des invités à l'inauguration du nouveau dépôt de la Banque alimentaire Namur-Luxembourg.

Le bâtiment se dresse dans la partie du parc économique Écolys étendue vers Rhisnes, au numéro 9 de la rue des Entrepreneurs,

Ils sont plus d'une centaine d'acteurs engagés dans la lutte contre la pauvreté, disséminés au milieu d'une planquée d'élus, de présidents de ci et de là, et de directeurs, à se presser entre ces murs industriels du dernier cri. Pour les 45 bénévoles de cette Banque de la solidarité alimentaire, et leur président Alain Bulon, investir cette construction à deux millions d'euros tient de l'événement. D'ailleurs, même le JT de la RTBF y a décroché un direct pour ouvrir son "13 h".

Jusque-là, la Banque alimentaire occupait des locaux à Meux, depuis longtemps fâché avec les normes, et fondamentalement trop petit. Le personnel en était réduit à déplacer ses réunions de travail au Foyer Notre Dame, toujours à Meux.

Parmi les invités assis au premier rang, le prince Laurent a créé la surprise. Mais consigne avait été donnée par le palais de pas ébruiter la venue à Suarlée du frère du Roi.

### **5 % de pauvres**

L'estrade réservée aux prises de parole est placée dans le décor brut de la grande salle de stockage, où sont empilées à hauteur de maison des tonnes de produits secs et en boîte.

Dans son allocution, le président Alain Bulon évoque elle et lui, ces démunis et accidentés de la vie, souvent pointés du doigt, jamais invités nulle part, et qui galèrent pour manger. La précarité alimentaire toucherait 5 % de la population belge. Un chiffre a priori fou, aux antipodes d'une société de consommation étincelante, exubérante et gaspilleuse, et d'un univers capitaliste générant de super – profits indécents mais ne les réservant qu'à un cercle d'initiés et de privilégiés.

"Pour soulager les besoins exprimés, ajoute le président, il faut d'abord les comprendre, et ce n'est pas facile".



Seconde intervenante, Karine Lalieux, la ministre fédérale en charge de la lutte contre la pauvreté. Qui applaudit les bénévoles et tous les acteurs de terrain dévoués, ces sentinelles vigilantes qui montent la garde et redistribuent les dons que la richissime industrie agroalimentaire veut bien leur donner. Le gouvernement fédéral n'est pas en reste. Les chocs successifs qui ont fait exploser les coûts de la vie l'ont amené à doubler le montant de l'aide accordée aux banques alimentaires: soit 25 millions. "Ça veut dire aussi que les besoins ont doublé, et que nous avons un problème. C'est une responsabilité que nous avons", conscientise la ministre. Mais, pour vivre dignement, avoir le ventre rempli ne suffit pas. Il faut aussi prendre soin de son corps, ce qui oblige à recourir aux produits d'hygiène, souvent bien trop chers eux aussi.

La ministre engage les bénévoles à envoyer des mails aux ministres, notamment à Vincent Van Peteghem, ministre des Finances, pour qu'il intervienne afin d'inciter l'industrie agroalimentaire à augmenter les dons, actuellement en baisse.

Enfin, on croit déceler dans les propos que la ministre doit se battre au sein de la Vivaldi pour faire entendre son oraison en faveur des plus mal lotis et ralentir le bulldozer libéral.

Le gouverneur de la Province, Denis Mathen, à propos du parc Écolys, cette pépinière d'entreprises en extension où la Banque alimentaire a choisi de s'enraciner. Une très bonne idée car Écolys, dit-il. c'est 91 entreprises réparties sur 129 ha, et 2300 emplois. "Avec l'arrivée de la banque alimentaire, s'ajoute une dimension citoyenne à un parc économique déjà dédié au développement durable et circuits courts."



<https://www.dhnet.be/regions/namur/2023/05/15/le-nouveau-depot-de-la-banque-alimentaire-de-namur-luxembourg-inaugure-DUHWMKBKTBBIREKXHPTBMNZ6RM/>

## Le nouveau dépôt de la Banque alimentaire de Namur-Luxembourg inauguré

Ce nouveau dépôt doit permettre de faciliter la distribution des denrées alimentaires et produits d'hygiène.

La Banque alimentaire de Namur-Luxembourg (BANL) a inauguré son nouveau dépôt au parc Ecolys, à Namur, en présence du prince Laurent et de Karine Lalieux, en sa qualité de ministre fédérale de l'Intégration sociale, chargée de la Lutte contre la pauvreté.

La mission de la BANL est d'apporter une aide alimentaire et désormais des produits d'hygiène élémentaire à quelque 15.000 bénéficiaires. Pour ce faire, elle collabore avec une cinquantaine d'associations locales affiliées ainsi que les CPAS. De nombreux bénévoles participent également à son fonctionnement.

Le nouveau dépôt doit permettre de faciliter la distribution des denrées alimentaires et produits d'hygiène. Des dépôts sont également opérationnels à Rochefort, Bastogne et Arlon. Au total, ce sont quelque 2.000 tonnes de nourriture qui sont distribuées chaque année dans les deux provinces, soit près de quatre millions de repas. A cela, s'ajoutent les produits d'hygiène, récemment inclus dans les compétences des neuf banques alimentaires belges.

Les marchandises sont contrôlées, triées et stockées dans les dépôts avant d'être expédiées vers les associations et CPAS. A Namur, ce sont 45 bénévoles qui se mobiliseront en ce sens. Une main-d'oeuvre bien nécessaire pour gérer l'espace de stockage pouvant accueillir quelque 700 palettes, dont 570 dédiées aux produits secs et 130 aux aliments frais et surgelés. Le dépôt se distingue également par sa cuisine de "valorisation et de formation", destinée à transformer les produits frais visuellement peu attractifs en repas, dans une perspective zéro déchet.

## AUDIOVISUAL MEDIA

Medium RTBF (TV) | date 12/05/2023

[Go back to overview](#)



Medium Boukè | date 12/05/2023

[Go back to overview](#)

# Boukè

Medium TV Lux | date 12/05/2023

[Go back to overview](#)

